

Presseinformation

4. Juli 2024

Celestyal Cruises mit hohen Frühbucherrabatten – Deutliche Preisabschläge für Kreuzfahrten im Mittelmeer und dem Persischen Golf

München – Celestyal Cruises (www.celestyalcruises.de) hat eine neue Sommer-Sparaktion gestartet. Sie bezieht sich auf Neubuchungen, die bis zum 31. August dieses Jahres getätigt werden und gilt für nahezu alle Reisen aus dem Kreuzfahrtangebot der zypriotischen Reederei bis Anfang 2027.

Für die neu aufgelegten Kreuzfahrten im Persischen Golf, die in den kommenden Wintersaisons (November – März) terminiert sind, bietet Celestyal Frühbucherrabatte von bis zu 50 %, mit zusätzlichen Preisnachlässen von über 70 % auf ausgewählte Kabinen. Weitere Ermäßigungen von 30 % gibt es jeweils für die dritte und vierte Person in einer Kabine. Ausgenommen von dieser Regelung sind die Festtagsreisen über den Jahreswechsel sowie Kreuzfahrten, in deren Rahmen die Formel 1-Rennen in Abu Dhabi und Doha besucht werden können.

Zur Auswahl stehen Seereisen von vier bis 15 Tagen, die u.a. nach Doha, Abu Dhabi, Dubai und Bahrain, aber auch zu eher unbekanntem Zielen wie Sir Bani Yas Island (Insel vor den VAE), dem Emirat Fujairah oder Muscat und Khasab im Oman führen.

Dabei starten die Preise z.B. für die neu eingeführte Kreuzfahrt „Iconic Arabia“ (drei Nächte/vier Tage), die 2025 mit der Celestyal Discovery von Abu Dhabi aus startet, bei 279 € pro Person (Normalpreis 560 €).

Für die ab November 2024 terminierten, einwöchigen in Doha beginnenden „Desert Days“-Kreuzfahrten mit der Celestyal Journey, beläuft sich der Ab-Preis für Frühbucher auf 529 € pro Person (Normalpreis 1.110 €).

Von der Sommeraktion profitieren können Celestyal-Kunden aber auch bei über 200 Abfahrten zu den griechischen Inseln und ins östliche Mittelmeer, die für 2025 und 2026 geplant sind.

Auch hier sind bei drei bis 14 Nächten an Bord Ersparnisse von bis zu 50 % möglich. Hinzu kommen zusätzliche Ermäßigungen von über 60 % auf ausgewählte Kabinen sowie Rabatte von 30 % für die dritte und vierte Person in der Kabine.

So beginnen die Preise für die Vier-Tage-Route „Iconic Aegean“, die 2025 mit der Celestyal Discovery von Athen aus startet, bei 309 € pro Person (Normalpreis 560 €). Auf dem Routenplan stehen dabei Mykonos, Kusadasi, Patmos, Heraklion und Santorin.

Für die neuen einwöchigen Kreuzfahrten "Himmliche Adria", die im März dieses Jahres Premiere hatten, werden für 2025 im Frühbucherrabatt ab 789 € pro

Person fällig (Normalpreis 1.590 €). Von Athen aus steuert die Celestyal Journey hierbei Dubrovnik, Kefalonia, Kotor, Bari/Venedig (Marghera), Korfu und Katakolo an.

Weitere Informationen und Buchung auf www.celestyalcruises.de sowie in den Reisebüros.

Ansprechpartner für Redaktionen:

INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780

E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Celestyal Cruises

Celestyal Cruises ist eine vielfach ausgezeichnete Reederei für Kreuzfahrten zu den griechischen Inseln und ins östliche Mittelmeer. Das Unternehmen betreibt mit der Celestyal Journey und der Celestyal Discovery zwei Hochseeschiffe.